

《どうでもいい話、その573》

どうでもよくない皆様へ

昨日までの強風もおさまり、寒いですが天気もよく穏やかな元旦です。あけましておめでとうございます。

新年恒例の時事回文（上下同じ文）をお送りします。例によってムリムリの怪文・壊文もありますが、深く考えないでください。

去年はコロナの年でした。ワクチン接種率の低い地区もあり「感染地区ワクチンせんか」（カンセンチクワクチンセンカ）マスクをすると顔は目だけで女性はみんな美人に見えます「目だけダメ」（メダケダメ）年末の忘年会も例年よりかなり少なく、忘年会は家で「夜すき焼きするよ」（ヨルスキヤキスルヨ）また、京都アニメ放火事件をまねした大阪ビル放火事件など暗いニュースもありました「災難、またもや大火事か、大家も堪んないさ」（サイナンマタモヤオオカジカオオヤモタマンナイサ）介護施設で女性介護職員が入居者に空気を注射し殺人容疑で逮捕されました「つきっきりな介護ムリ、惨い、かなりキツキツ」（ツキツキリナカイゴムリムゴイカナリキツキツ）菅総理からチェンジした岸田総理も即、総選挙、人事、コロナ対策など大忙し「萎えた岸田氏鍛えな」（ナエタキシダシキタエナ）アメリカではトランプからバイデンに「夜バイデン、ルンルンで威張るよ」（ヨルバイデンルンルンデイバルヨ）今年「よき年にしときよ」（ヨキトシニシトキヨ） 本年もどうぞよろしく願い致します。

語れ、下半身は枯れたか（カタレカハンシンハカレタカ）の 岩波より